

PetrerEmprende ha generado más de 50 empleos y ha creado 3'28 millones de impacto económico

05/02/2025



Foto de familia de la última edición de PetrerEmprende | Nando Verdú.

El estudio realizado sobre el impacto de PetrerEmprende ha demostrado que este ha tenido como resultado en sus ocho ediciones un **impacto directo de 3,2 millones de euros y la generación de más de 50 empleos**. Esta lanzadera de emprendimiento está impulsada por el Ayuntamiento de Petrer junto a la cooperativa Genion a lo largo de ocho ediciones de formación y mentorización.

PetrerEmprende se ha consolidado en los últimos años

como **una de las iniciativas de impulso al emprendimiento de referencia y de mayor impacto en toda la provincia de Alicante**. La cifra total de facturación y empleo generados por las empresas participantes asciende a los 5'75 millones de euros y más de 80 empleos, y el estudio, realizado con los 160 participantes desde que se inició el programa, ha servido para medir y evaluar cuán importante ha sido participar en PetrerEmprende para alcanzar esas cifras.